
PLASTIC SURGERY GROUP

BY PROF. J. FARHADI

Abstehende Ohren

Abstehende Ohren werden oft vor dem Einschulungs-
alter korrigiert. Man kann den Eingriff jedoch in jedem
Alter durchführen lassen. Der Eingriff wird in der
Regel in lokaler Betäubung durchgeführt, bei
Kindern oder auf Wunsch auch im Dämmer Schlaf
oder Vollnarkose.

Über einen Schnitt hinter dem Ohr wird die Form der
Ohrmuschel mit speziellen Nahttechniken geformt,
das Knorpelgerüst gekrümmt und das Ohr auf diese
Weise angelegt. Die Narbe hinter dem Ohr ist sehr
unauffällig. Um eine postoperative Verformung der
Ohren zu vermeiden und eine optimale Heilung zu
gewährleisten muss 2 Wochen nach der Operation
Tag und Nacht ein Stirnband getragen werden. In
den beiden darauffolgenden Wochen ist dieses nur
noch nachts notwendig.



FRAGEN:

- AB WELCHEM ALTER KANN MAN
EINE OHRANLEGEPLASTIK
DURCHFÜHREN LASSEN?
- WAS IST EIN OTHÄMATOM?
- IST MEIN GEHÖR DIE ERSTE ZEIT
NACH DER OPERATION IN IRGEND-
EINER WEISE BEEINTRÄCHTIGT?

KURZINFO:

Eingriff in Lokalanästhesie

OP-Dauer: 90 Minuten

Ambulanter Aufenthalt

Arbeitsunfähigkeit: keine

Sport nach 6 Wochen möglich